

議会そして道の駅

以前から傍聴しようと思っていた議会定例会、私の背中を押してくれたのは地元の議員さんでした。

新しくなった役場庁舎、議場のある3階まで、まっすぐ行けるエレベーターが備えられています。さらに足の不自由な方々のために車イスも用意してあります。

傍聴席は全体が見やすくなっており、質問者、答弁者の声もマイクを通して聴きやすくなっています。

私が傍聴した時はイスを追加したくらい、多くの方々が傍聴にいらっしやいました。

質問内容も今、最も関心のある道の駅の件、そして、これから多くなるかも知れない

認知症の件など、いろいろな角度からの質問と答弁、勉強してるなあ、というのが率直な感想です。

私事で恐縮ですが、自分は旅行が好きで年に7、8回は一泊で妻と出かけております。特に道の駅、高速道路のサービスエリア、必ずと言っていいほど寄り道をいたします。そして、そこではか食べられないもの、そこでしか売っていないものを見つけては食べたり、お土産に購入したりして温泉と共に人生を楽しんでおります。

我が国見町の道の駅、今、工事の真最中です。先日オープン1年前前のプレパティー、食の文化祭が開催されました。地元の食材を使った料理がたくさん並べられました。食べてみました。うまいです。味は抜群です。160人の作られた方々の心意気を感じられました。交通の便も良いですから必ず成功させましょう。

私が国見町の道の駅、今、工事の真最中です。先日オープン1年前前のプレパティー、食の文化祭が開催されました。地元の食材を使った料理がたくさん並べられました。食べてみました。うまいです。味は抜群です。160人の作られた方々の心意気を感じられました。交通の便も良いですから必ず成功させましょう。



一條 善助さん
(太田川町内会)

町議会が最高の栄誉を受賞

全国町村議会議長会表彰



2月5日、国見町議会は、地域の振興発展と住民福祉の向上のため議会の活性化に努めた功績が高く評価され、全国町村議会議長会会長より表彰されました。

2月24日に開催された福島県町村議会議長会の定期総会で、東海林議長に表彰状が伝達され、3月議会定例会の席上で披露されました。

3月の定例議会では、新年度予算案、補正予算案、条例制定・改正案、その他の案件を含め42の案件が審議され、すべて原案の通り可決されました。

新年度の一般会計予算案については、4日間にわたり各課から説明を求め、つぶさに議案を調査しました。また、議案の内容について、一つ一つの事業が真に町民のためになるように、議論を重ねました。

議会だよりでもわかりやすく紹介するように努めましたので、よく読んでいただければ幸いです。

今後も議会活動についてご理解をいただけるように一層努めてまいります。(松浦 常雄)

発行責任者

東海林 一樹

議長

広報常任委員会

委員長

副委員長

委員

同

同

同

渡辺 勝弘
佐藤 定男
浅野 富男
阿部 泰藏
松浦 常雄
村上 一

